



5月の連休が終わり、運動部はインターハイの地区予選が始まりました。多くの2年生も出場しています。昨年度は大会自体が中止になってしまいましたが、今年度は何とか大会が開かれます。県大会出場をめざして、思いっきりプレーしてきてください。

2学年の目標

1 中堅学年としての自覚を持ち、福商生としてより高い意識を持って生活する。

1年生は、「当たり前」の事を当たり前にする学年でしたが、2年生では「ありたい自分」を常に意識しながら1ランクアップし「より高い意識を持って」生活しましょう。福商生として、2学年として、クラスの一員としてLHRや委員会係活動、学校行事、部活動等で自分が少し難しいけどできることを考え積極的に参加し、楽しいクラスを作りましょう。

2 自立的、計画的に学び続ける力を身につける。

授業や学校行事で自分の頭で考える習慣を身につけましょう。脳が筋肉痛になるほどの経験を積んでほしいです。また、地域課題を発見し自分なりの解決方法を考える探究的な学習や集団で学び合う協働的な学習を進めます。話し合いの時は積極的に参加しましょう。

ノートは板書を写すだけではノートになりません。先生が発した一言を書き留めたり、1時間の授業を要約して自分なりにまとめたり、わからなかったことや疑問に思ったことを書き留めておきましょう。そのことが自分の生き方や進路に結びついた先輩はたくさんいます。メモをする習慣をつけましょう。

3年生では各自が自分の進路目標達成のために自分にあった内容、計画で学習を進めていかなければなりません。全員一斉に同じ事を学ぶことばかりではありません。そのために2年生のうちからメモ帳を活用し自分の学習計画を立て実行する習慣を身につけておく必要があります。

3 自分の強み(興味関心や得意なこと)と社会(地域)課題を組み合わせ進路の目標を設定する。

4月の面接週間では進路がはっきりしている人もいましたが、まだ漠然としている人が多く見られました。2年生の終わりには自分の進路目標を決定できるようにしましょう。そのために自分の強みは何か、その強みを活かしてどのような場でどのように働きたいのか(地域課題の解決や貢献)を自分の中でイメージできるように学校生活全体で考えていきましょう。

保護者の方を始め様々な大人にアドバイスをもらうことやオープンキャンパスに参加するなどから進路に関する情報をたくさん集めましょう。最終的に進路先を決めるのは自分自身です。

4 安全安心な学校生活を送る環境をつくる。

面接週間やスクールカウンセラーの先生によるカウンセリングなど心配や悩みを相談できます。それに加えて、安全安心な学校生活を送るにはクラスの中が安心でなければなりません。そのためには、生徒のみなさんと先生方一人一人の力が必要です。待っているだけでは何も変わりません。

今年度は修学旅行やミニ福商祭などが予定されています。取り組む中で友人と意見が合わず困ることもあると思います。そもそも人は大切にしていること、感じ方、考え方が違います。100%自分の意見を通すことは不可能です。逆に100%相手の意見をうけ入れることも不可能です。そんなときお互い自分の意見を出し合い、相手の意見もよく聞き、妥協点を見つけていくこと、ちょっと視点を変えて自分のことを見るのが大切です。読書は視点を変えるいいヒントを教えてください。

5月の予定

5/6 校歌応援歌練習
5/10 特別時間割 中間考査2週間前
5/13 実力診断テスト(14日)
5/17 中間考査1週間前

5/24～5/27 中間考査

5/27 選手壮行会

5月のスクールカウンセラー来校日

7日、14日、21日